

# إعلان

**إعلان تمديد موعد فتح المظاريف  
للمناقصة العامة رقم (3) لعام 2008م  
بشأن توريد وتركيب وتشغيل آلة طباعة صحفية حديثة  
لمؤسسة 14 أكتوبر للصحافة والطباعة والنشر**

تعلن مؤسسة 14 أكتوبر للصحافة والطباعة والنشر أنه تقرر تمديد موعد فتح المظاريف للمناقصة العامة رقم (3) لعام 2008م بشأن توريد وتركيب وتشغيل آلة طباعة صحفية متعددة الوحدات والألوان وتعمل بأوراق الرول إلى يوم السبت 17 مايو 2008م بدلاً عن يوم الأربعاء 30 أبريل 2008م الجاري، وذلك بناءً على توافر النصاب القانوني للراغبين في تمديد موعد فتح المظاريف من ممثلي الشركات التي دفعت رسوم وثائق المناقصة، وفقاً للقواعد الإرشادية التي أقرها مجلس الوزراء بشأن الإجراءات التنفيذية للمناقصات العامة، بموجب قانون المناقصات الحكومية لعام 2007م.

*14october corporation for press' printing an publishing  
Announcement of Extending Bids opening  
of the Tender nò 3 of 2008  
for supplying a webfed offset printing machine'*

14october corporation for press. printing an publishing announces to bidders that the period of opening the Tender no. ( 3/2008 ) for supplying a web-fed offset printing machine has extended. and the opening tenders date will be at Saturday 17 / May / 2008 instead of Wednesday 30 / april / 2008 .

This extending is according to the willing of the participated compnies and their representatives who have submitted to the tender. and according to the exuctive law of high Tender board which has approved by the government in the year 2007.

# إعلان